

●映画館の署名活動について

Q.

長年希望していた「しばたに映画館を」という活動を知りました。一人ひとり署名活動をし続けて1万人達成したとのこと。大変な苦勞だと思います。

そこで提案なのですが、回覧板で募ったらもっと早く事が進むのではないかと思います。おそらく多くの方が望んでいることだと思います。市外からの集客も望めますが、いかがでしょうか。

(令和7年6月受付)

A.

映画館は、まちの賑わい創出や魅力向上、文化振興に大きな効果を持っていることから、私としましても是非とも必要だと考えております

しかしながら、映画館の設置は民間事業者が採算などをはじめ、事業として成り立つかを考えながら行うものでもあります。そこで、本市では関連企業がシネマ事業を展開している、イオンリテール株式会社に対し、イオンモール新発田での映画鑑賞設備の整備に向けた協議を行っているところです。

お手紙にある署名活動は、映画館の設置を望む市民有志の皆様が行っているものであり、多くの皆様が本市への映画館設置を熱望し、署名されたことは承知しておりますが、本市が回覧板などにより署名を募ることは、イオンリテール株式会社との公平な交渉に支障を生じる恐れがあることから考えておりません。

署名された皆様の思いは、同社へしっかりとお伝えしながら、新発田で再び映画を楽しむことができるよう協議を進めてまいります。

(令和7年6月10日回答)

※上記の回答内容はすべて回答日時点のものであり、現在とは異なる場合があります。